

Seminar Dharma Master Lu di Melbourne, Australia

13 Nov 2011

Pentingnya Keteguhan dan Memperbaiki Mentalitas

Pertama-tama, terima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa dan semua Bodhisattva yang selalu membantu kita

Hal paling sulit dalam membina pikiran adalah keteguhan. Tidak mudah bagi seseorang untuk bersiteguh dalam suatu hal. Terkadang bahkan sangat sulit bagi sebuah keluarga untuk tetap bertahan. Setiap keluarga memiliki banyak masalah dan kesulitan. Saat ini, di Beijing dan Shanghai, tingkat perceraian masing-masing adalah 51% dan 49%. Ini berarti dari dua pasangan di dua kota besar ini ada satu pasangan bercerai. Master tambahkan satu kalimat untuk mereka yaitu satu pasangan lagi adalah terpaksa untuk bertahan. Oleh karena itu, jika seseorang tidak memperbaiki tabiat buruk diri sendiri, tidak dapat menyesuaikan jodoh dan tidak dapat berharmoni dengan orang lain, bagaimana dia bisa

bekerja sama dan berteman, bagaimana dia berinteraksi dengan orang lain? Dalam mengajarkan orang untuk menekuni Dharma, Master juga sering melihat beberapa orang yang tidak membina dengan baik, dan perlahan-lahan mundur. Sebenarnya, ini adalah masalah yang sangat penting. Jika seseorang percaya pada sesuatu tetapi tidak dapat bertahan dalam jangka panjang, maka orang ini tidak akan berhasil dalam hal apapun. Sebagai contoh sederhana, jika seseorang ingin membeli rumah tetapi sekarang uangnya tidak cukup, dia akan terus bekerja untuk menghasilkan uang. Asalkan dia bersiteguh, dia pasti bisa membeli rumah. Memasak seceret air; Sudah lama tetapi air belum mendidih, berpikir "Aduh, air ini tidak mendidih, saya tidak memasak lagi," sebenarnya justru pada saat dirimu tidak mau memasaknya, jika kamu mampu bertahan sebentar lagi mungkin dia akan mendidih. Oleh karena itu, dalam menekuni Dharma yang paling penting adalah keteguhan.

Orang zaman sekarang sangat egois, mereka hanya memikirkan dirinya sendiri tidak memikirkan orang lain.

Ketika dua orang egois bertemu, kamu pelit dia juga pelit, kalian pasti tidak akur. Kata orang ada pasangan yang sudah ditentukan, yang satu harus pandai berbicara, dan satu lagi harus kurangi berbicara. Jika keduanya suka berbicara, maka keluarga tersebut akan berkicau sepanjang hari. Jika keduanya tidak berbicara, maka tidak ada suara di dalam rumah. Keluarga terbagi menjadi empat jenis, yang satu adalah keluarga yang cerah, keluarga seperti ini lebih rukun dan bahagia. Satu lagi disebut keluarga yang harmonis, yang berarti suami, istri dan anak-anak rukun dan harmonis; Ada dua jenis lagi yang disebut keluarga tertekan dan keluarga gelap. Kalian termasuk yang mana kalian sendiri tahu, tetapi semua ini bisa diubah. Setiap orang bisa mengubah nasibnya sendiri. Berpikiran terbuka akan terselamatkan, tidak berpikiran terbuka tidak bisa terselamatkan. Sebenarnya, antar manusia adalah jodoh, jodoh baik dan jodoh buruk. Semua orang tahu bahwa Master sangat akurat dalam menerawang totem. Tujuannya bukan untuk memberi tahu kalian itu sangat akurat, tetapi untuk membuat kalian semakin mengerti dan semakin mampu untuk mengubah

diri. Mengapa sama-sama adalah manusia, ada orang yang tidak tumbuh kanker di tubuhnya setelah menekuni Dharma, tetapi ada orang yang mudah sakit dan terkena kanker. Master sepanjang hari menyelamatkan pasien kanker ini, jadi tahu mentalitas mereka. Setelah menderita kanker, jiwa mereka tiba-tiba ambruk, tidak bisa melakukan apa pun, hanya tahu sedih. Pada saat itu, dia sangat menderita, seperti dijatuhkan hukuman mati, merasa hidup adalah palsu dan kosong. Pada saat itu, dia baru menyadari bahwa saya memiliki pekerjaan juga tidak berguna, punya keluarga juga tidak berguna, punya uang juga tidak berguna, saya akan pergi meninggalkan anak. Semua hal yang saya suka akan hilang, semua yang saya miliki akan hilang ... Ketika mereka melihat Master, mereka akan menangis, karena dokter mengatakan mereka tidak punya banyak waktu lagi, tidak ada cara untuk menyelamatkan mereka. Pada saat itu, mereka baru terpikir untuk percaya pada Buddha, menyembah Buddha, dan melafalkan paritta. Coba kalian pikirkan, kenapa kita mesti sampai tibanya saat itu baru mau menyembah Buddha dan belajar Budha Dharma, kenapa tidak bisa

lebih awal. Sama seperti kamu tahu bahwa rumah sering bocor, kenapa tidak bisa memperbaikinya lebih awal. Hal yang paling tidak disenangi Master adalah banyak orang menyia-nyiakan hidup. Menyia-nyiakan hidup berarti mengecewakan diri sendiri, mengecewakan anggota keluarga, sia-sia datang ke dunia ini.

Membina pikiran adalah berlomba lari melawan kejahatan hitam dan putih alam akhirat. Banyak di antara kalian yang hadir di sini, siapa bisa menjamin suatu hari nanti tiba-tiba merasa sakit dan didiagnosis tidak ada kanker, jika mengidap kanker, itu berarti dijatuhi hukuman mati, betapa pentingnya waktu bagi kalian. Kalian sering bervegetarian, darah kalian bersifat basa, jika sering makan daging, darah akan bersifat asam. Para ilmuwan medis mengatakan bahwa 80% tubuh penderita kanker bersifat asam. Kalian pikirkan maka akan memahami satu kebenaran, seseorang yang sering melafalkan paritta dan bervegetarian, dia dapat menghindari penyakit kanker, dapat terhindar dari banyak hal yang tidak menyenangkan. Kita harus mempersiapkan ajal untuk diri kita sendiri.

Sebelum Master datang, Master membaca satu berita di Xinhua net. Para ahli mengatakan bahwa gelombang panas menjadi pembunuh tak terlihat bagi warga Melbourne. Mereka mengatakan 173 orang tewas dalam kebakaran Black Saturday di Victoria, dan di minggu yang sama, panas yang ekstrim menyebabkan 370 orang meninggal dunia. Kalian di Melbourne duduk di sini, masih tidak tahu bahwa bencana sudah datang kepada kalian setiap hari, masih punya waktu untuk bermain mahjong, mengejar ketenaran dan kekayaan. Dua berita tadi sudah menunjukkan ada lebih dari 500 orang di Melbourne meninggal dunia, inilah yang disebut kenyataan. Jika kerabat kalian adalah salah satu dari 500 orang yang terkena badai ini, bagaimana perasaan kalian. Sekarang lebih dari 500 orang di Thailand telah mati tenggelam dalam banjir. Dulu di China, satu gempa menewaskan 250.000 orang, langit sudah mulai menarik nyawa orang; Dalam rumah sakit besar di dunia, rata-rata hampir 10 orang meninggal setiap hari. Beritahu saya ada berapa banyak rumah sakit di dunia ini, satu hari meninggal puluhan ribu orang, tidak cepatkah menarik

nyawa orang? Di India dilaporkan bahwa ada 13 orang melakukan bunuh diri setiap hari, ini hanya satu negara... tanpa kita sadari, ketika tidak bisa berpikiran terbuka, kita akan bertindak ekstrim dan mudah bunuh diri. Seseorang hidup di dunia ini, harus tahu demi apa kita datang ke dunia ini, dan mengapa pergi. Apa yang dibawa ketika datang, dan apa yang dapat dibawa pergi ketika meninggal. Bencana semakin mendekat setiap hari, berharap semua orang dapat menjaga diri sendiri. Asalkan menaruh perhatian, kamu akan tahu bahwa bencana alam dan bencana akibat ulah manusia kini semakin cepat, orang jahat semakin cepat meninggal, dan orang baik akan baik-baik saja setelah melafalkan paritta, dan akan segera menjadi semakin baik, jadi berharap kalian benar-benar bisa menjadi orang baik. Harus menanyakan hati nurani sendiri dalam melakukan segala hal. Jika merasa bersalah pada hati nurani, maka itu adalah hal yang buruk, ingatlah.

Melafalkan paritta harus sepenuh hati, harus melafalkannya dalam waktu yang lama. Kita akan sering

menghadapi keadaan sulit, ketika banyak masalah yang muncul, sebenarnya itu adalah panggilan dari kehidupan masa lalumu. Panggilan adalah respon. Ketika kamu tidak lancar, kesulitan akan datang. Semakin banyak kesulitan yang kamu alami, kamu semakin tidak lancar, ini adalah siklus perputaran buruk. Sebagai contoh sederhana, kamu bersikap semakin galak terhadap orang lain, maka mereka akan semakin galak terhadapmu, dan semakin banyak pula masalah yang akan kamu hadapi. Ketika kamu tersenyum kepada orang lain, balasan yang kamu dapatkan adalah senyuman. Jika hari ini saya memperlakukan kalian dengan tulus, kalian juga akan memperlakukan saya dengan sangat tulus. Jika saya berpura-pura kepada kalian, kalian juga tidak akan begitu tulus kepada Master. Kalian tidak berperilaku baik di rumah, hubungan di rumah tidak akan harmonis. Jika kalian tidak berperilaku baik di tempat kerja, kalian akan dicari masalah oleh atasan. Ini disebut kekuatan panggilan sebab-akibat.

Master memberi tahu dua poin dengan semua orang. Poin pertama adalah mentalitas menentukan masa depan. Baik buruknya bisnis dan masa depan berhubungan langsung dengan mentalitas. Mentalitas seseorang sangatlah penting. Mentalitas yang buruk dapat mencelakai orang. Sering iri pada orang lain dan membenci orang lain, tidak bahagia. Membenci hingga akhirnya adalah mencelakai diri sendiri. Ketika hal-hal baik terjadi pada orang lain, kamu harus bahagia, dan ketika orang lain mengalami hal buruk, kamu harus bersedih. Ini disebut orang lain terluka, saya yang kesakitan. Begitulah Bodhisattva. Setiap orang punya suasana hati, suami dan istri yang baik-baik di rumah, hanya demi satu hal kecil, satu kalimat, mereka tiba-tiba meraung seperti orang gila dan menghancurkan barang-barang. Maka itu, Master mengatakan bahwa orang-orang sekarang ini membalik muka lebih cepat daripada membalik buku. Suasana hati yang buruk dapat berpengaruh buruk pada fungsi kekebalan tubuh dan menyebabkan kanker. Orang yang menderita kanker, orang-orang kesehatannya buruk, mana ada yang memiliki suasana hati yang baik, tidak

marah. Poin kedua adalah jika marah, tubuh akan menghasilkan racun. Mengapa ada racun pada daging sapi? Karena ketika sapi akan dibunuh, dalam tubuhnya akan membenci dan menghasilkan racun, racun ini akan memenuhi darahnya. Sesuai bahasa kita sekarang yaitu oli mesin pada mobil. Oli mesin terus berputar di dalamnya, dan kamu tidak menggantinya, lama kelamaan setiap bagian mobil akan rusak. Jadi Master memberi tahu kepada semua orang, janganlah marah, kalau marah hingga sakit, maka tidak ada yang bisa menggantikannya. Ketika marah akan sakit, dan jika marahnya berlebihan, maka akan sakit parah. Menekuni Dharma harus belajar diam. Bodhisattva mengajarkan orang yaitu harus belajar diam. Orang-orang mengatakan keburukanmu, memfitnahmu. Sebenarnya, jika kamu mengabaikannya, maka itu adalah serangan balik yang terbaik terhadap fitnah. Setelah beberapa waktu, ia akan hilang. Jangan sering marah ketika orang mengataimu. Kita harus meneladani Bodhisattva, harus tenang.

Berusaha keras untuk memikirkan hal-hal yang tidak bisa dipikirkan disebut khayalan. Ingin mendapatkan sesuatu yang tidak dapat diperoleh disebut keserakahan. Khayalan adalah ingin memenangkan lotere hari ini, besok ingin menjadi kaya, yang terbaik adalah memenangkan sejumlah besar uang di mesin slot, atau melihat orang mengambil uang dari mesin kasir, bisa segera menjatuhkan sedikit uang. Semua ini adalah maling pikiran, dan orang-orang saat ini menganggap maling sebagai ayah mereka, menganggap hal buruk sebagai hal yang baik. Ingin mendapatkan hal-hal yang tidak bisa didapatkan, ingin memperjuangkan hal-hal yang jelas-jelas buruk, sama seperti banyak gadis yang ingin menikah dengan pria. Ayah dan ibunya berkata, "Kamu jangan bersamanya, pria itu tidak bagus, dia merokok dan minum, serta berjudi, jangan memedulikan dia". Gadis itu berkata, "Saya menyukainya, jika kamu membicarakannya lagi, saya akan pergi dan mengikutinya". Coba kamu pikirkan, jelas-jelas tahu bahwa sesuatu yang besar akan terjadi padanya di masa depan, dia masih tetap ingin menikahinya. Setelah menikah baru menampar mulut

sendiri. Oleh karena itu, kita harus mengerti, ketika orang lain menasihatimu, harus mendengarnya.

Sebagai manusia, kita harus mengingat satu kalimat: Bodhisattva akan selalu memberkati mereka yang bersedia membantu dirinya sendiri. Semua fenomena di dunia ini adalah penjara kita. Pikirkan berapa banyak pengorbanan kita demi membeli sebuah rumah. Master baru-baru ini bertemu dengan sepasang suami istri tua di Sydney. Keduanya sakit parah, yang satu dokter mengatakan masih ada waktu setengah tahun, dan satu lagi dokter mengatakan masih ada hampir satu setengah tahun. Umur keduanya tidak terlalu tua, yaitu lima puluh enam atau tujuh tahun, mereka memberi tahu saya, "Master Lu, rumah saya ini masih sekitar 30.000 dolar lagi akan lunas." Kedua orang ini demi membeli rumah, bekerja seumur hidup, membayarnya seumur hidup, dan akan segera lunas, namun nyawa mereka akan segera berakhir. Ini benar-benar membuktikan sebuah kalimat. "Orang mati demi uang, burung mati demi makanan". Bukankah manusia sama seperti burung. Orang tua kita

seumur hidupnya menghasilkan sedikit uang untuk membesarkan kita, meninggalkan sebuah rumah untuk kita, dan pada akhirnya meninggal begitu saja, lebih baik biarkan orang tua kita hidup dengan baik, kita bisa berbakti pada mereka. Ada ibu dan ayah yang bisa mendampingi kita, benar tidak? Berapa banyak pengorbanan orang tua untuk kita? Dan sekarang berapa banyak pengorbanan kita untuk anak, berharap kalian bisa berpikiran terbuka, yang kita bayar kepada anak sudah lebih, sudah cukup. Kita harus memikirkan untuk diri sendiri. Hari ini kita hidup sebenarnya adalah untuk berbuat baik kepada semua orang. Jika meninggal berarti tidak baik bagi semua orang. Jika hari ini Steve Jobs masih hidup, mungkin dia bisa menciptakan sebuah komputer "Nanas". Jadi orang jangan menyia-nyiakan diri sendiri, harus mengerti untuk menyelamatkan diri sendiri, agar diri sendiri mengerti kebenaran dan menemukan sifat Kebuddhaan, serta tersadarkan.

Tidak ada hal yang seharusnya atau tidak seharusnya di dunia ini, semuanya adalah sebab dan akibat. Kamu

berutang pada orang lain, kamu harus membayarnya. Ada empat jenis orang di dunia: kaya, mulia, miskin, dan bawahan. Bagaimana seseorang bisa menjadi kaya dan mulia? Seseorang sangat kaya, dia terus-menerus kaya. Orang mengatakan kaya tidak berlangsung sampai generasi ketiga. Tunggu kaya sampai waktu tertentu, dia berinvestasi pada suatu hal, tetapi gagal atau perubahan dinasti dan masa, dia akan kehilangan segalanya. Ini disebut kaya pada ujung akar takdirnya akan menjadi miskin. Kaya hingga pada akhirnya akan dipenjara. Orang-orang korup itu sekali makan akan menghabiskan puluhan ribu dolar, memakan makanan laut hidup, keluar berteriak dan memerintah orang, pada akhirnya memasang sebuah tanda "pejabat korup ditembak mati". Banyak orang yang miskin, bekerja mati-matian untuk mendapatkan uang, kenyataannya mereka akan menjadi kaya hanya ketika mereka sangat miskin. Ketika berada di posisi terbawah barulah akan menyadari bahwa menjadi mulia itu tidaklah mudah. Pikirkanlah sendiri, semua yang dimiliki hari ini mungkin akan hilang di esok hari. Hal yang tidak dimiliki hari ini mungkin akan ada di hari esok. Hal

yang tidak diketahui hari ini mungkin akan mengetahuinya besok, jadi orang harus mengerti untuk menghargai. Mengenal Buddha Dharma untuk mengubah takdir. Master datang untuk membuat kalian mengubah semua masalah kerisauan di dunia. Harus memiliki keyakinan dan keberanian untuk berubah. Master percaya bahwa di bawah cahaya pencerahan Guan Shi Yin Pu Sa, kalian pasti akan berhasil.

lú tái zhǎng zài ào zhōu mò ěr běn fǎ huì shàng de kāi shì
卢台长在澳洲墨尔本法会上的开示

2011年11月13日

guì zài jiān chí bǎi zhèng xīn tài
“贵在坚持，摆正心态”

shǒu xiān gǎn xiè zài míng míng dāng zhōng bāng zhù wǒ men de
首先感谢在冥冥当中帮助我们的
guān shì yīn pú sà hé zhòng wèi pú sà
观世音菩萨和众位菩萨！

xiū xīn zuì pà jiān chí yí gè rén yào jiān chí yí jiàn shì qing hěn
修心最怕坚持，一个人要坚持一件事情很
bù róng yì yǒu shí jiù shì yí gè jiā tíng yào jiān chí yìng chēng xià lái
不容易，有时就是一个家庭要坚持硬撑下来
dōu hěn bù róng yì měi gè jiā tíng dōu yǒu hěn duō má fan kùn nan
都很不容易，每个家庭都有很多麻烦困难，
xiàn zài běi jīng shang hǎi de lí hūn lǜ yí gè shì yí gè
现在北京上海的离婚率一个是51%一个
shì yě jiù shì shuō liǎng gè dà chéng shì zhōng liǎng duì fū qī
是49%，也就是说两个大城市中两对夫妻
jiù yǒu yí duì fū qī shì lí hūn de tái zhǎng gěi tā men jiā yí jù
就有一对夫妻是离婚的，台长给他们加一句
hái yǒu yí duì fū qī shì yìng chēng zhe de suǒ yǐ rén rú guǒ bù gǎi
还有一对夫妻是硬撑着的。所以人如果不改

diào zì jǐ shēn shàng de máo bìng bù néng suí yuán bù néng gēn
掉自己身上的毛病，不能随缘，不能跟
rén jiā hé yuán zěn me yàng gēn rén jiā hé zuò jiāo péng you yòu
人家合缘，怎么样跟人家合作交朋友，又
zěn me yàng gēn rén jiā dǎ jiāo dào tái zhǎng zài jiāo rén jiā xué fó
怎么样跟人家打交道。台长在教人家学佛
dāng zhōng yě jīng cháng kàn dào yǒu xiē rén xué le bù hǎo jiù màn
当中，也经常看到有些人学了不好，就慢
màn de tuì zhuǎn shí jì shàng zhè shì gè hěn zhòng yào de wèn tí
慢的退转，实际上这是个很重要的问题，
rú guǒ yí gè rén xiāng xìn mǒu yí jiàn shì qing ér bù néng cháng qī
如果一个人相信某一件事情而不能长期
jiān chí zhè ge rén shén me shì qing dōu zuò bù hǎo jǔ gè jiǎn dān
坚持，这个人什么事情都做不好。举个简单
lì zi yí gè rén xiǎng mǎi gè fáng zi xiàn zài qián bú gòu jiù bù
例子，一个人想买个房子，现在钱不够，就不
tíng de qù zhèng qián zhèng qián zhǐ yào jiān chí yí dìng néng gòu bǎ
停的去挣钱挣钱，只要坚持一定能够把
fáng zi mǎi xià lái shāo yì hú shuǐ shāo bàn tiān shuǐ hái méi kāi
房子买下来；烧一壶水，烧半天水还没开，
xiǎng xiǎng āi yā zhè shuǐ shāo bù kāi wǒ bù shāo le shí
想想“哎呀，这水烧不开，我不烧了”，实
jì shàng jiù shì dāng nǐ bù xiǎng shāo de shí hou zài jiān chí yí xià
际上就是当你不想烧的时候，再坚持一下
kě néng jiù shāo kāi le suǒ yǐ xué fó guì zài jiān chí
可能就烧开了，所以学佛贵在坚持。

xiàn zài de rén dōu hěn zì sī zhǐ wèi zì jǐ xiǎng bú wèi rén jiā
现在的人都很自私，只为自己想不为大家
xiǎng liǎng gè zì sī de rén pèng zài yì qǐ nǐ xiǎo qì tā yě xiǎo
想，两个自私的人碰在一起，你小气他也小
qì yí dìng hé bù hǎo de rén jiā shuō yǒu de fū qī liǎng gè rén
气，一定合不好的。人家说有的夫妻两个人
shì dā pèi hǎo de yí gè yào huì shuō yì diǎn yí gè shǎo shuō yì
是搭配好的，一个要会说一点，一个少说一
diǎn rú guǒ liǎng gè rén dōu xǐ huan jiǎng zhěng tiān jiā li jiù jī jī
点，如果两个人都喜欢讲整天家里就唧唧
wā wā rú guǒ liǎng rén dōu bù jiǎng jiā li shēng yīn dōu méi yǒu
哇哇，如果两人都不讲家里声音都没有。
jiā tíng fēn chéng sì zhǒng yì zhǒng shì guāng míng jiā tíng zhè
家庭分成四种，一种是光明家庭，这
zhǒng jiā tíng bǐ jiào hé mù bǐ jiào kāi xīn yì zhǒng jiào hé yuè jiā
种家庭比较和睦比较开心；一种叫和悦家
tíng jiù shì hé yán yuè sè lǎo gōng lǎo po hái zi dōu pèi hé de hěn
庭，就是和颜悦色老公老婆孩子都配合的很
hǎo hái yǒu liǎng zhǒng jiào kǔ nǎo jiā tíng hé hēi àn jiā tíng nǐ
好；还有两种叫苦恼家庭和黑暗家庭，你
men shǔ yú nǎ yì zhǒng zì jǐ zhī dào dàn zhè xiē dōu néng zhuǎn
们属于哪一种自己知道，但这些都是能转
biàn měi yí gè rén dōu néng zhuǎn biàn zì jǐ de mìng yùn xiǎng
变，每一个人都能转变自己的命运，想
de tōng jiù yǒu jiù xiǎng bù tōng jiù méi jiù shí jì shàng rén gēn
得通就有救，想不通就没救。实际上人跟
rén jiù shì yuán shàn yuán è yuán dà jiā dōu zhī dào tái zhǎng kàn
人就是缘，善缘、恶缘，大家都知道台长看

tú téng hěn zhǔn mù dì bú shì ràng nǐ men zhī dào hěn zhǔn shì
图 腾 很 准 ， 目 的 不 是 让 你 们 知 道 很 准 ， 是
ràng nǐ men yuè lái yuè míng bai yuè lái yuè néng gòu gǎi biàn zì
让 你 们 越 来 越 明 白 ， 越 来 越 能 够 改 变 自
jǐ wèi shén me tóng yàng shì rén yǒu de rén xué fó hòu shēn tǐ
己 。 为 什 么 同 样 是 人 ， 有 的 人 学 佛 后 身 体
jiù bù shēng ái zhèng yǒu xiē rén jiù shì hěn róng yì shēng bìng
就 不 生 癌 症 ， 有 些 人 就 是 很 容 易 生 病
shēng ái zhèng tái zhǎng zhěng tiān jiù dù zhè xiē shēng ái zhèng de
生 癌 症 。 台 长 整 天 救 度 这 些 生 癌 症 的
rén suǒ yǐ zhī dào tā men de xīn tài shēng ái zhèng zhī hòu tū
人 ， 所 以 知 道 他 们 的 心 态 ， 生 癌 症 之 后 突
rán zhī jiān jīng shén kuǎ diào shén me dōu bù néng zuò jiù zhī dào
然 之 间 精 神 垮 掉 ， 什 么 都 不 能 做 ， 就 知 道
chóu nà ge shí hou hěn tòng kǔ jiù xiàng pàn sǐ xíng yí yàng jué
愁 ， 那 个 时 候 很 痛 苦 就 像 判 死 刑 一 样 ， 觉
de shēng huó shì kōng xū de zhè shí hou cái xiǎng dào wǒ yǒu gōng
得 生 活 是 空 虚 的 ， 这 时 候 才 想 到 我 有 工
zuò yě méi yǒu yòng yǒu jiā tíng yě méi yǒu yòng yǒu qián yě méi
作 也 没 有 用 ， 有 家 庭 也 没 有 用 ， 有 钱 也 没
yǒu yòng wǒ huì lí hái zǐ ér qù suǒ yǒu xǐ huan de dōng xi dōu
有 用 ， 我 会 离 孩 子 而 去 ， 所 有 喜 欢 的 东 西 都
méi le suǒ yǒng yǒu de yí qiè dōu huì lí qù tā men yí kàn
没 了 ， 所 拥 有 的 一 切 都 会 离 去 他 们 一 看
dào tái zhǎng jiù yào liú lèi yīn wèi yī shēng shuō tā men méi yǒu
到 台 长 就 要 流 泪 ， 因 为 医 生 说 他 们 没 有
duō shǎo shí jiān méi yǒu bàn fǎ jiù tā men zhè ge shí hou cái xiǎng
多 少 时 间 ， 没 有 办 法 救 他 们 ， 这 个 时 候 才 想

dào xìn fó bài fó niàn jīng nǐ men xiǎng xiǎng kàn wǒ men wèi
到信佛，拜佛，念经。你们想想看我们为
shén me yào dào zhè ge shí hou cái bài fó xué fó wèi shén me bù
什么要到这个时候才拜佛，学佛，为什么不
néng zǎo yì diǎn jiù xiàng nǐ zhī dào jiā lǐ fáng zi jīng cháng lòu
能早一点，就像你知道家里房子经常漏
shuǐ wèi shén me bù néng zǎo yì diǎn bǎ tā xiū bǔ hǎo tái zhǎng zuì
水，为什么不能早一点把它修补好。台长最
bù xǐ huan de jiù shì hěn duō rén làng fèi shēng mìng làng fèi shēng
不喜欢的就是很多人浪费生命，浪费生
mìng jiù shì zì jǐ duì bu qǐ zì jǐ duì bu qǐ zì jǐ de jiā rén bái
命就是自己对不起自己，对不起自己的家人，白
lái rén jiān zǒu yì huí
来人间走一回。

xiū xīn shì zài gēn hēi bái wú cháng sài pǎo nǐ men zài zuò de zhè
修心是在跟黑白无常赛跑，你们在座的这
me duō rén shuí néng bǎo zhèng nǎ yì tiān tū rán zhī jiān téng tòng
么多人，谁能保证哪一天突然之间疼痛，
chá chū lái méi yǒu ái zhèng rú guǒ yǒu ái zhèng jiù shì xuān pàn sǐ
查出来没有癌症，如果有癌症就是宣判死
xíng zhè xiē shí jiān duì nǐ men lái jiǎng shì duō me zhòng yào nǐ
刑，这些时间对你们来讲是多么重要。你
men jīng cháng chī sù xuè yè jiù shì jiǎn xìng jīng cháng chī hūn
们经常吃素，血液就是碱性，经常吃荤，
xuè yè jiù shì suān xìng ér yī xué kē xué jiā shuō shēng ái zhèng de
血液就是酸性，而医学科学家说生癌症的

rén yǒu 80% shì suān xìng tǐ zhì nǐ men xiǎng yi xiǎng jiù míng bai
人有 80% 是 酸 性 体 质。你 们 想 一 想 就 明 白

yí gè dào lǐ yí gè rén jīng cháng niàn jīng chī sù de rén tā jiù
一 个 道 理，一 个 人 经 常 念 经 吃 素 的 人，他 就

néng bù shēng ái zhèng néng gòu bì kāi hěn duō bù kāi xīn de shì qing
能 不 生 癌 症，能 够 避 开 很 多 不 开 心 的 事 情。

wǒ men yào wèi zì jǐ de dà xiàn zuò zhǔn bèi tái zhǎng lái zhī qián
我 们 要 为 自 己 的 大 限 做 准 备，台 长 来 之 前

cóng xīn huá wǎng shàng kàn dào yì tiáo bào dào zhuān jiā chēng rè
从 新 华 网 上 看 到 一 条 报 道，专 家 称 热

làng yǐ jīng chéng wéi mò ěr běn shì mǐn de yǐn xíng shā shǒu shuō zài
浪 已 经 成 为 墨 尔 本 市 民 的 隐 形 杀 手，说 在

wéi shěng de hēi sè xīng qī liù huǒ zāi dāng zhōng yǒu 173 rén sǐ
维 省 的 黑 色 星 期 六 火 灾 当 中 有 173 人 死

wáng ér tóng yì zhōu de jí duān kù shǔ zé dǎo zhì 370 rén sǐ
亡，而 同 一 周 的 极 端 酷 暑 则 导 致 370 人 死

wáng nǐ men zài mò ěr běn zuò zài zhè lǐ hái bù zhī dào tiān tiān
亡，你 们 在 墨 尔 本 坐 在 这 里，还 不 知 道 天 天

zāi nán yǐ jīng jiàng lín dào shēn biān hái yǒu kòng qù dǎ má jiàng
灾 难 已 经 降 临 到 身 边，还 有 空 去 打 麻 将，

wéi míng wéi lì jiù shì gāng gāng liǎng tiáo xìn xī shuō míng mò
为 名，为 利，就 是 刚 刚 两 条 信 息，说 明 墨

ěr běn yǐ jīng yǒu 500 duō rén sǐ wáng zhè jiù jiào xiàn shí rú
尔 本 已 经 有 500 多 人 死 亡，这 就 叫 现 实，如

guǒ nǐ men de qīn qi shì zhè ge fēng bào dāng zhōng 500 rén zhī yī
果 你 们 的 亲 戚 是 这 个 风 暴 当 中 500 人 之 一，

nǐ men huì zěn yàng xiǎng xiàn zài tài guó yǐ jīng yǒu 500 duō rén
你 们 会 怎 样 想；现 在 泰 国 已 经 有 500 多 人

bèi dà shuǐ yān sǐ guò qù zhōng guó yí gè dì zhèn wàn rén sàng
被大水淹死，过去中国一个地震 25 万人丧
shēng zhè ge tiān yǐ jīng zài shōu rén shì jiè shàng píng jūn yí gè
生，这个天已经在收人；世界上平均一个
dà yī yuàn yì tiān sǐ jìn gè rén quán shì jiè yǒu duō shǎo yī
大医院一天死近 10 个人，全世界有多少医
yuàn nǐ men gào su wǒ yì tiān yào sǐ jǐ wàn rén shōu de hái bú
院你们告诉我，一天要死几万人，收的还不
kuài yìn dù bào dào shuō yìn dù měi tiān zài yǒu 13 gè rén zì shā
快；印度报道说印度每天有 13 个人自杀，
zhè zhǐ bú guò shì yí gè guó jiā wǒ men shāo bù dāng xīn xīn li
这只不过是一个国家... 我们稍不当心，心里
xiǎng bù tōng jiù huì zǒu jí duān jiù hěn róng yì zì shā yí gè rén
想不通就会走极端，就很容易自杀。一个人
huó zài shì jiè shàng yào zhī dào wèi shén me ér lái wèi shén me
活在这个世界上，要知道为什么而来，为什么
yào zǒu lái de shí hou dài lái xiē shén me zǒu de shí hou yòu néng
要走，来的时候带来些什么，走的时候又能
dài zǒu shén me zāi nàn tiān tiān lín jìn xī wàng dà jiā yào hǎo zì
带走什么，灾难天天临近，希望大家要好自
wéi zhī zhǐ yào zhù yì yí xià jiù zhī dào xiàn zài tiān zāi rén huò yuè
为之。只要注意一下就知道现在天灾人祸越
lái yuè kuài huài rén sǐ qǐ lái yě kuài hǎo rén jīng yí niàn jiù hǎo
来越快，坏人死起来也快，好人经一念就好，
yě hěn kuài huì yuè lái yuè hǎo suǒ yǐ xī wàng nǐ men zhēn de yào
也很快会越来越越好，所以希望你们真的要
zuò hǎo rén zuò měi yí jiàn shì qing yào wèn wèn zì jǐ de liáng xīn
做好人。做每一件事情要问问自己的良心，

rú guǒ jué de liáng xīn guò bú qù jiù shì yí jiàn bù hǎo de shì qing
如果 觉得 良心 过不去，就是一件不好的事情，
qiè jì
切记。

niàn jīng yí dìng yào yòng xīn yào niàn de shí jiān cháng wǒ
念 经 一 定 要 用 心，要 念 的 时 间 长。我
men jīng cháng huì yù dào nǐ jìng hěn duō má fan lái de shí hou shí
们 经 常 会 遇 到 逆 境，很 多 麻 烦 来 的 时 候 实
jì shang jiù shì nǐ guò qù shēng huó de gǎn zhào gǎn zhào jiù shì
际 上 就 是 你 过 去 生 活 的 感 召，感 召 就 是
gǎn yīng hè zhào huàn lì dāng nǐ bú shùn lì nǐ jìng jiù lái nǐ
感 应 和 召 唤 力。当 你 不 顺 利 逆 境 就 来，逆
jìng yuè lái nǐ yuè bú shùn lì shì yí zhǒng è xìng xún huán jǔ gè
境 越 来 你 越 不 顺 利，是 一 种 恶 性 循 环。举 个
jiǎn dān lì zi nǐ duì rén jiā yuè xiōng rén jiā huì duì nǐ yuè xiōng
简 单 例 子，你 对 人 家 越 凶，人 家 会 对 你 越 凶，
nǐ de má fan jiù yuè duō dāng nǐ chòng zhe rén xiào dé dào de huí
你 的 麻 烦 就 越 多，当 你 冲 着 人 笑，得 到 的 回
bào yě shì xiào jīn tiān rú guǒ wǒ duì nǐ men zhēn xīn nǐ men duì
报 也 是 笑；今 天 如 果 我 对 你 们 真 心，你 们 对
wǒ yě huì hěn zhēn xīn rú guǒ wǒ duì nǐ men jiǎ xīn jiǎ yì nǐ
我 也 会 很 真 心；如 果 我 对 你 们 假 心 假 意，你
men yě bú huì zhè me zhēn xīn de duì tái zhǎng nǐ men zài jiā li bù
们 也 不 会 这 么 真 心 的 对 台 长；你 们 在 家 里 不
hǎo hǎo zuò rén jiā li hù xiāng guān xì jiù shì bù róng qià nǐ
好 好 做 人，家 里 互 相 关 系 就 是 不 融 洽；你

men zài gōng zuò dāng zhōng bù hǎo hǎo zuò rén jiù huì bèi lǐng dǎo
们 在 工 作 当 中 不 好 好 做 人 ， 就 会 被 领 导

lǎo bǎn zhǎo má fan zhè jiù jiào yīn guǒ de gǎn zhào lì
老 板 找 麻 烦 ， 这 就 叫 因 果 的 感 召 力 。

tái zhǎng hé dà jiā jiǎng liǎng diǎn dì yī diǎn shì xīn tài jué dìng
台 长 和 大 家 讲 两 点 ， 第 一 点 是 心 态 决 定

jiāng lái shēng yì qián tú hǎo huài gēn xīn tài yǒu zhí jiē guān xì
将 来 ， 生 意 前 途 好 坏 跟 心 态 有 直 接 关 系 。

yí gè rén de xīn tài hěn zhòng yào xīn tài bù hǎo hài sǐ rén jīng
一 个 人 的 心 态 很 重 要 ， 心 态 不 好 害 死 人 ， 经

cháng jí dù rén jiā hèn rén jiā bù kāi xīn hèn dào zuì hòu shì hèn sǐ
常 嫉 妒 人 家 恨 人 家 不 开 心 ， 恨 到 最 后 是 恨 死

zì jǐ bié rén hǎo shì lái le yào kāi xīn rén jiā bù hǎo yào shāng
自 己 。 别 人 好 事 来 了 ， 要 开 心 ， 人 家 不 好 要 伤

xīn zhè jiào rén shāng wǒ tòng pú sà jiù shì zhè yàng měi gè rén
心 ， 这 叫 人 伤 我 痛 ， 菩 萨 就 是 这 样 。 每 个 人

dōu yǒu qíng xù hǎo hǎo de yí gè lǎo gōng yí gè lǎo po zài jiā
都 有 情 绪 ， 好 好 的 一 个 老 公 ， 一 个 老 婆 在 家

lǐ wèi le yí diǎn diǎn shì wèi le yí jù huà hū rán zhī jiān xiàng
里 ， 为 了 一 点 点 事 ， 为 了 一 句 话 忽 然 之 间 像

fā shén jīng bìng yí yàng páo xiào qǐ lái dōng xī suǒ yǐ tái
发 神 经 病 一 样 咆 哮 起 来 砸 东 西 ， 所 以 台

zhǎng shuō xiàn zài de rén fān liǎn bǐ fān shū hái yào kuài xiào
长 说 现 在 的 人 翻 脸 比 翻 书 还 要 快 。 (笑

shēng) qíng xù bù hǎo huì yán zhòng yǐng xiǎng miǎn yì gōng néng
声) 情 绪 不 好 会 严 重 影 响 免 疫 功 能 ，

shēng ái zhèng shēn tǐ bù hǎo de rén yǒu jǐ gè qíng xù hǎo de
生 癌 症 ， 身 体 不 好 的 人 有 几 个 情 绪 好 的 ，
bù shēng qì dì èr diǎn shì shēng qì tǐ nèi huì chǎn shēng dú sù
不 生 气 。 第 二 点 是 生 气 体 内 会 产 生 毒 素 ，
niú ròu lǐ miàn wèi shén me huì yǒu dú yīn wèi dāng yào shā tā de
牛 肉 里 面 为 什 么 会 有 毒 ， 因 为 当 要 杀 它 的
shí hou tā shēn tǐ lǐ miàn huì hěn hèn huì chǎn shēng yì zhǒng
时 候 ， 它 身 体 里 面 会 很 恨 ， 会 产 生 一 种
dú sù zhè zhǒng dú sù jiù huì chōng mǎn tā de xuè yè àn zhào
毒 素 ， 这 种 毒 素 就 会 充 满 它 的 血 液 ， 按 照
wǒ men xiàn zài jiǎng jiù shì qì chē dāng zhōng de fā dòng jī yóu
我 们 现 在 讲 就 是 汽 车 当 中 的 发 动 机 油 ，
jī yóu zài lǐ miàn zhuàn a zhuàn nǐ lǎo bú huàn shí jiān cháng le
机 油 在 里 面 转 啊 转 你 老 不 换 ， 时 间 长 了
qì chē měi yí gè líng jiàn dōu huì huài diào suǒ yǐ tái zhǎng gào su
汽 车 每 一 个 零 件 都 会 坏 掉 。 所 以 台 长 告 诉
dà jiā bú yào shēng qì qì chū bìng lái wú rén tì yì shēng qì jiù
大 家 不 要 生 气 ， 气 出 病 来 无 人 替 ， 一 生 气 就
shēng bìng qì guò tóu shēng è bìng xué fó yào xué huì chén mò
生 病 ， 气 过 头 生 恶 病 。 学 佛 要 学 会 沉 默 ，
pú sà jiāo rén jiù shì yào xué huì chén mò rén jiā jiǎng nǐ bù hǎo fěi
菩 萨 教 人 就 是 要 学 会 沉 默 ， 人 家 讲 你 不 好 讲
bàng nǐ shí jì shàng nǐ bú qù lǐ tā jiù shì duì fěi bàng zuì hǎo
谤 你 ， 实 际 上 你 不 去 理 他 ， 就 是 对 诽 谤 最 好
de de fǎn jī guò yí zhèn zi jiù méi le bú yào jīng cháng rén jiā
的 的 反 击 ， 过 一 阵 子 就 没 了 ， 不 要 经 常 人 家
yì jiǎng nǐ jiù tiào rén yào xué huì pú sà chén de zhù qì
一 讲 你 就 跳 ， 人 要 学 会 菩 萨 沉 得 住 气 。

xiǎng bú dào de shì qing pīn mìng qù xiǎng jiù jiào wàng niàn dé
想不到的事情拼命去想就叫妄念，得
bú dào de dōng xi xiǎng qù de jiào tān niàn wàng niàn jiù shì jīn tiān
不到的东西想去得叫贪念。妄念就是今天
xiǎng zhòng liù hé cǎi míng tiān xiǎng fā cái zuì hǎo lǎo hǔ jī qù
想中六合彩，明天想发财，最好老虎机去
yíng yí dà bǐ qián huò zhě zuì hǎo kàn jiàn rén jiā zài shōu yín guì lǐ
赢一大笔钱，或者最好看见人家在收银柜里
ná qián de shí hou néng gòu yí xià zi diào diǎn qián chū lái zhè
拿钱的时候，能够一下子掉点钱出来，这
xiē dōu shì yì niàn zéi ér xiàn zài de rén shì rèn zéi zuò fù bǎ bù
些都是意念贼，而现在的人是认贼做父，把不
hǎo de dōng xi dōu yǐ wéi shì hǎo dōng xi míng míng dé bú dào de
好的东西都以为是好东西。明明得不到的
dōng xi fēi yào qù dé míng míng bù hǎo de dōng xi fēi yào qù
东西非要去得，明明不好的东西非要去
zhēng qǔ jiù xiàng hěn duō nǚ hái zi yào jià nán rén bà ba mā ma
争取，就象很多女孩子要嫁男人，爸爸妈妈
dōu shuō nǐ bú yào qù zhǎo tā nà ge nán hái zi bù hǎo yòu
都说“你不要去找他，那个男孩子不好，又
chōu yān yòu hē jiǔ ér qiě huì dǔ bó bú yào lǐ tā nǚ hái zi
抽烟又喝酒，而且会赌博，不要理他”，女孩子
shuō wǒ jiù xǐ huan tā nǐ zài jiǎng nǐ zài jiǎng wǒ jiù chū qù
说“我就喜欢他，你再讲，你再讲我就出去
gēn zhe tā hǎo nǐ xiǎng xiǎng kàn míng míng zhī dào tā yǐ hòu
跟着他好”，你想想看明明知道她以后

huì chū dà shì qing tā jiù yào jià jià zhī hòu zài chōu zì jǐ zuǐ ba
会出大事情，她就要嫁，嫁之后再抽自己嘴巴，
suǒ yǐ rén yào dǒng rén jiā quàn nǐ de shí hou bú yào bù tīng
所以人要懂，人家劝你的时候不要不听。

wǒ men zuò rén yí dìng yào jì zhù yí jù huà pú sà yǒng yuǎn
我们做人一定要记住一句话，菩萨永远

shì bǎo yòu nà xiē kěn bāng zhù zì jǐ de rén shì jiè shàng de yí qiè
是保佑那些肯帮助自己的人。世界上的一切

xiàn xiàng dōu shì wǒ men de láo yù xiǎng xiǎng kàn wèi mǎi yí gè
现象都是我们的牢狱，想想看为买一个

fáng zi wǒ men fù chū duō shǎo tái zhǎng zuì jìn pèng dào xī ní de
房子我们付出多少。台长最近碰到悉尼的

yí duì lǎo fū qī liǎng gè rén dōu shēng le yán zhòng de bìng yí
一对老夫妻，两个人都生了严重的病，一

gè yī shēng shuō hái yǒu bàn nián shí jiān lìng yí gè yī shēng shuō
个医生说还有半年时间，另一个医生说

hái yǒu jiāng jìn yì nián bàn shí jiān liǎng gè rén nián jì bù dà yě jiù
还有将近一年半时间，两个人年纪不大也就

shì wǔ shí liù qī suì tā men gào su wǒ shuō lú tái zhǎng wǒ zhè
是五十六七岁，他们告诉我说“卢台长，我这

ge fáng zi hái yǒu sān wàn duō kuài qián dà gài jiù yào huán wán
个房子还有三万多块钱大概就要还完

le liǎng gè rén wéi mǎi yí zuò fáng zi dǎ gōng
了”，两个人为买一座 house（房子），打工

yí bèi zi hái yí bèi zi mǎ shàng jiù hái wán le tā men de mìng
一辈子，还一辈子，马上就还完了，他们的命

jiù jié shù le zhēn shì yàn zhèng yí jù huà rén wèi cái sǐ niǎo
就 结 束 了 ， 真 是 验 证 一 句 话 “ 人 为 财 死 ， 鸟
wèi shí wáng rén bú jiù shì gēn niǎo yí yàng wǒ men de fù mǔ
为 食 亡 ” 。 人 不 就 是 跟 鸟 一 样 ， 我 们 的 父 母
qīn yí bèi zi zhuàn diǎn qián bǎ wǒ men yǎng dà liú yí zhuàng fáng
亲 一 辈 子 赚 点 钱 把 我 们 养 大 ， 留 一 幢 房
zi gěi wǒ men zuì hòu jiù zhè me lí kāi hái bù rú ràng fù mǔ qīn
子 给 我 们 ， 最 后 就 这 么 离 开 ， 还 不 如 让 父 母 亲
hǎo hǎo de huó zhe wǒ men kě yǐ xiào shùn xiào shùn yǒu ge mā
好 好 的 活 着 ， 我 们 可 以 孝 顺 孝 顺 ， 有 个 妈
ma yǒu ge bà ba kě yǐ zài shēn biān duì bu duì bà ba mā ma wèi
妈 有 个 爸 爸 可 以 在 身 边 ， 对 不 对 ， 爸 爸 妈 妈 为
wǒ men fù chū duō shǎo xiàn zài wǒ men yòu shì wèi hái zi fù chū
我 们 付 出 多 少 ， 现 在 我 们 又 是 为 孩 子 付 出
duō shǎo quàn dà jiā zhēn de xiǎng xiǎng kāi wǒ men hái hái zi de
多 少 ， 劝 大 家 真 的 想 想 开 ， 我 们 还 孩 子 的
yǐ jīng gòu duō hái de chà bu duō le wǒ men yào wèi zì jǐ xiǎng
已 经 够 多 ， 还 的 差 不 多 了 ， 我 们 要 为 自 己 想
yi xiǎng wǒ men jīn tiān huó zhuó shí jì shàng jiù shì duì dà jiā hǎo
一 想 ， 我 们 今 天 活 着 实 际 上 就 是 对 大 家 好 ，
rú guǒ sǐ le jiù shì duì dà jiā bù hǎo rú guǒ qiáo bù sī jīn tiān hái
如 果 死 了 就 是 对 大 家 不 好 。 如 果 乔 布 斯 今 天 还
zài shì jiè shàng shuō bú dìng guò jǐ nián néng zài zào yí gè bō
在 世 界 上 ， 说 不 定 过 几 年 能 再 造 一 个 “ 菠
luó diàn nǎo chū lái xiào shēng rén bú yào zhè me zāo tà
萝 ” 电 脑 出 来 ， (笑 声) 人 不 要 这 么 糟 蹋

zì jǐ yào dǒng de jiù jiù zì jǐ ràng zì jǐ míng xīn jiàn xìng kāi
自己，要懂得救救自己，让自己明心见性，开
wù
悟。

zhè ge shì jiè shàng méi yǒu shén me yīng gāi bu yīng gāi de shì
这个世界上没有什么应该不应该的事
qing suǒ yǒu dōu shì yīn guǒ nǐ qiàn rén jiā yí dìng yào huán shì
情，所有都是因果，你欠人家一定要还。世
jiè shàng rén yǒu fù guì pín jiàn sì zhǒng rén zěn me yàng
界上人有富，贵，贫，贱四种人，怎么样
néng gòu biàn chéng fù de guì de yí gè rén hěn yǒu qián tā
能够变成富的，贵的，一个人很有钱，他
yì zhí yì zhí yǒu qián rén jiā shuō yí jù huà jiào fù bú guò sān dài
一直一直有钱，人家说一句话叫富不过三代，
děng dào yǒu qián dào yí dìng de shí hou tā tóu zī mǒu yí jiàn shì
等到有钱到一定的时候，他投资某一件事
qing shī bài huò zhě gǎi cháo huàn dài jiù shén me dōu méi le zhè
情失败或者改朝换代，就什么都没了，这
jiù jiào fù dào mìng gēn dāng zhōng de jí diǎn jiù kāi shǐ pín guì dào
就叫富到命根当中的极点就开始贫；贵到
tóu jiē xià lái jiù chéng wéi jiē xià qiú nà xiē tān guān fù guì de chī
头接下来就成为阶下囚，那些贪官富贵的吃
yí dùn fàn jǐ wàn shēng měng hǎi xiān shén me dōu chī pǎo dào
一顿饭几万，生猛海鲜什么都吃，跑到
wài miàn dà hū xiǎo yīng zuì hòu jiàn dào guà yí gè pái zi tān guān
外面大呼小应，最后贱到挂一个牌子“贪官

qiāng bì hěn duō rén yì zhí hěn qióng pīn mìng de dǎ gōng
枪毙” ; 很多人一直很穷，拼命地打工

zhèng qián shí jì shàng pín dào jí diǎn cái huì zhuǎn wéi fù yù jiàn
挣钱，实际上贫到极点才会转为富裕，贱

dào jí diǎn cái zhī dào gāo guì shì duō me bù róng yì zì jǐ xiǎng
到极点才知道高贵是多么不容易。自己想

yì xiǎng jīn tiān suǒ yōng yǒu de kě néng míng tiān jiù méi yǒu jīn
一想，今天所拥有的可能明天就没有，今

tiān méi yǒu de kě néng míng tiān jiù yǒu jīn tiān bù zhī dào de míng
天没有的可能明天就有，今天不知道的明

tiān kě néng jiù zhī dào suǒ yǐ rén yào dǒng de zhēn xī rèn shi fó
天可能就知道，所以人要懂得珍惜。认识佛

fǎ gǎi biàn mìng yùn tái zhǎng jiù shì lái ràng nǐ men gǎi biàn yí qiè
法改变命运，台长就是来让你们改变一切

zài rén jiān fán nǎo zhī shì yào yǒu xìn niàn yào yǒng yú gǎi biàn
在人间烦恼之事。要有信念，要勇于改变，

tái zhǎng xiāng xìn nǐ men zài guān shì yīn pú sà de fó guāng pǔ zhào
台长相信你们在观世音菩萨的佛光普照

xià nǐ men yí dìng néng chéng gōng
下，你们一定能成功。